

12 . F E B R U A R

„ F Ü R D I E F R E I H E I T D E R W E L T “

FEIERLICHE KUNDGEBUNG FÜR DIE SOZIALISTISCHEN FREIHEITSKÄMPFER ALLER NATIONEN

AM 12. FEBRUAR 1951 UM 19 UHR IM GROSSEN KONZERTHAUSSAAL

Veranstalter:

Sozialistische Jugend
Österreichs

Sozialistische Partei
Österreichs

Bund Sozialistischer
Freiheitskämpfer und Opfer
des Faschismus

Fraktion Sozialistischer
Gewerkschafter im Österr.
Gewerkschaftsbund

Es wirken mit:

Chor der Straßenbahner

Chor der Sozialistischen Jugend

Chor der Gewerkschaftsjugend Wien

Tonkünstlerorchester, musikalische Leitung Erwin Weiss

Kunstkollektiv der SBZ, Leitung Franz Ibaschitz-Kusmic

1. Sprecher: Otto Kerry

2. Sprecher: Günter Broschek

Redner: Stadtrat Franz Jonas

Die Feier klingt in eine Resolution gegen Franco-Spanien aus, die vom Redner verlesen und zur Abstimmung gebracht wird

R E S O L U T I O N

Am Jahrestag des 12. Februar 1934 gedenken die österreichischen Sozialisten mit Stolz der heldenhaften Freiheitskämpfer und unsterblichen Opfer. Die österreichischen Sozialisten verbinden an diesem Tage ihr Bekenntnis zu den Kämpfern gegen den österreichischen Faschismus mit dem Gedenken an die Kämpfer gegen den spanischen Faschismus.

Dem Februarkampf von 1934 folgte im Oktober der Kampf der asturischen Bergarbeiter, im Jahre 1936 der Heldenkampf der spanischen Republik gegen den Angriff des internationalen Faschismus. In den internationalen Brigaden haben auch österreichische Februartkämpfer der spanischen Republik in Treue und Solidarität gedient.

Der internationale Faschismus ist im zweiten Weltkrieg unterlegen, die Herrschaft Hitlers und Mussolinis wurde vernichtet. Das faschistische Franco-Regime jedoch blieb bestehen. Versuche, die Blutherrschaft Francos zu rehabilitieren, sein Regime international anzuerkennen, sind schwere Schläge gegen die spanische Demokratie, sind eine Sünde wider den Geist der internationalen Demokratie.

Die österreichischen Sozialisten versichern am Jahrestag des 12. Februar 1934 im besonderen die spanischen Genossen ihrer unverbrüchlichen Treue und Solidarität.

Die Demokratie Europas kann nicht in Gemeinschaft mit den Henkern der spanischen Freiheit verteidigt werden.

Nur freie Völker kämpfen für die Freiheit Europas und den Frieden der Welt!